



28. September 2022

Postulat

von Flurin Capaul (FDP)
und Jehuda Spielman (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, den Umfang der verschickten Abstimmungsunterlagen zu reduzieren. Stimmbürger- und innen sollen sich per Opt-Out vom Erhalt der gedruckten Erläuterungen abmelden können (Stimmzettel, -kuvert, und -rechtsausweis werden nach wie vor verschickt). Der Link zu den Online-Erläuterungen soll per aufgedrucktem QR-Code mitgereicht werden.

Begründung:

Die meisten Stimmbürger- und innen informieren sich online und digital über die jeweiligen Abstimmungen. Ein grosser Teil des gedruckten Informationsmaterials landet direkt im Altpapier. Auf diesen Teil der Abstimmungsinformationen kann ohne Komfortverlust verzichtet werden.

Jehuda Spielman

F